

## Clôture de l'expo de Michel Pochet

Le doyen Benoît Lobet invite à  
la cathédrale Saint-Michel et Sainte-Gudule à Bruxelles  
le **dimanche 1er mai à 15 hrs** pour le finissage de l'exposition.

### **LES LARMES DE DIEU**

Ces oeuvres du peintre français Michel Pochet, focolarino ayant vécu longtemps en Belgique, sont consacrées au thème de la "Miséricorde de Dieu". Elles sont peintes sur des nappes et des feuilles de lin brut usagé : c'est de l'**ars povera**. Dans leur langage expressif, elles apportent un message spirituel et évangélique auquel une présentation peut faciliter l'accès. Elles sont exposées dans les stalles du chœur de la cathédrale depuis le 1er mars.

*Au programme du 1er mai :*

15h00 : visites guidées en français, néerlandais et italien.

16h00 : Intermezzo musical avec Gaëlle Claeys au traverso et Diego Espindola à la guitare.

16h15 : Présentation de l'œuvre picturale de Michel Pochet par Benoît Lobet et la critique d'art italienne Tatiana Falsini.